
 

 

 

質問者 
 通告５番 

   ５番  山崎 真弘 議員     

通告時間 ４０分 

答弁者 町 長 

質問事項 
１ 小田原市立病院と足柄上病院との連携・協力について 

２ 新型コロナウイルス感染症予防接種について 

要 旨 

 

１ 小田原市と県、県立病院機構は、小田原市立病院と県立足柄上

病院との連携・協力による協定を締結した。協定に基づき、足柄

上病院が担ってきた周産期医療機能を廃止する方針となった。分

娩が出来ずに苦労する妊婦の声は多く、町としての考えを伺う。 

 

（１） 協定後の足柄上病院の役割について 

（２） 足柄上病院の分娩廃止について 

 

２ 昨年春からの新型コロナウイルス感染により町民の社会生活、

経済活動、収入減少等あらゆる生活計画に影響し大きなダメージ

を受けている。この状況から一刻も早く抜け出すためには今は、

ワクチン接種が唯一の手段と言える。本町ではすでに医療従事

者、高齢者の接種が始まっているが、各自治体においては過誤、

供給による問題点も発生しており、接種の現状について伺う。 

 

（１） 現在までの進捗について 

（２） ワクチン接種のリスク管理について 

（３） 今後の接種スケジュール、接種場所等について 


